

**ANALISIS KOMPARATIF KINERJA REKSA DANA SYARIAH
DI ARAB SAUDI, MALAYSIA, DAN INDONESIA
TAHUN 2018-2020**

SKRIPSI

Disusun untuk Memenuhi Sebagian Syarat Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi
pada Program Studi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam



Oleh:
Adelia Puspa
1802060

**PROGRAM STUDI ILMU EKONOMI DAN KEUANGAN ISLAM
FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
2022**

ANALISIS KOMPARATIF KINERJA REKSA DANA SYARIAH DI ARAB
SAUDI, MALAYSIA DAN INDONESIA TAHUN 2018-2020

Oleh:

Adelia Puspa

Sebuah Skripsi yang diajukan untuk Memenuhi Sebagian Syarat Memperoleh
Gelar Sarjana Ekonomi pada Program Studi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam

©Adelia Puspa

Universitas Pendidikan Indonesia

Juli 2022

Hak cipta dilindungi undang-undang

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak secara keseluruhan atau sebagian, dicetak
ulang, difotokopi, atau cara lainnya tanpa seizin penulis

Adelia Puspa, 2022

*ANALISIS KOMPARATIF KINERJA REKSA DANA SYARIAH DI ARAB SAUDI, MALAYSIA, DAN
INDONESIA TAHUN 2018-2020*

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul "**Analisis Komparatif Kinerja Reksa Dana Syariah di Arab Saudi, Malaysia, dan Indonesia Tahun 2018-2020**" ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung risiko/sanksi apabila di kemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Juli 2022

Yang Membuat Pernyataan



Adelia Puspa

NIM. 1802060

LEMBAR PENGESAHAN

Judul Skripsi : **Analisis Komparatif Kinerja Reksa Dana Syariah di Arab Saudi, Malaysia dan Indonesia Tahun 2018-2020**
Penyusun : Adelia Puspa
NIM : 1802060
Program Studi : Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam

Bandung, Juli 2022

Dosen Pembimbing I,



Suci Aprilliani Utami, S.Pd, M.E.Sy.
NIP. 198804302015042002

Dosen Pembimbing II,



Rida Rosida, Bs., M.Sc.
NIP. 19840732014042001

Mengetahui,

Ketua Program Studi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam,



Dr. Aas Nurasyiah, M.Si
NIP 198406072014042001



LEMBAR PERSETUJUAN PERBAIKAN SIDANG SKRIPSI

Tanggal Ujian Sidang : 11 Agustus 2022
Nama : Adelia Puspa
NIM : 1802060
Judul Skripsi : Analisis Komparatif Kinerja Reksa Dana Syariah di Arab Saudi, Malaysia, dan Indonesia

Telah direvisi dan disetujui oleh para penguji skripsi:

No.	Penguji Skripsi	Tanda Tangan
1.	Denny Andriana, Ph.D.	
2.	Dr. Aas Nurasyiah, M.Si	
3.	Ripan Hermawan, S.S., S.H., M.A.	

Bandung, Agustus 2022

Dosen Pembimbing I,

Suci Aprilliani Utami, S.Pd., M.E.Sy.
NIP. 198804032015042002

Dosen Pembimbing II,

Rida Rosida, BS., M.Sc.
NIP. 19840732014042001

Mengetahui,
Ketua Program Studi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam,

Dr. Aas Nurasyiah, M.Si
NIP. 198406072014042001

Adelia Puspa (1802060) “Analisis Komparatif Kinerja Reksa Dana Syariah di Arab Saudi, Malaysia, dan Indonesia Tahun 2018-2020” di bawah bimbingan Suci Aprilliani Utami S.Pd, M.E.Sy. dan Rida Rosida,BS.,M.Sc.

ABSTRAK

Reksa dana syariah merupakan salah satu jenis instrumen investasi di pasar modal syariah yang paling diminati saat ini. Reksa dana syariah memiliki *market share* sebesar 5% atau setara dengan USD 178 miliar dengan jumlah institusi sebanyak 1.698. Arab Saudi berada pada posisi pertama dengan total aset reksa dana syariah sebesar USD 53 miliar, kemudian dilanjut Malaysia berada pada posisi ketiga dengan total aset reksa dana syariah sebesar USD 38 miliar. Sementara Indonesia berada pada posisi ke enam dengan total aset reksa dana syariah sebesar USD 3 miliar. Adapun tujuan penelitian ini yaitu untuk menganalisis perbandingan kinerja reksa dana syariah di Arab Saudi, Malaysia, dan Indonesia pada tahun 2018-2020. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif komparatif dengan pendekatan kuantitatif. Dalam penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 69 produk reksa dana syariah, di antaranya 15 produk reksa dana syariah pasar uang, 15 produk reksa dana syariah pendapatan tetap, 21 produk reksa dana syariah saham, dan 18 produk reksa dana syariah campuran. Selain itu, kinerja reksa dana syariah diukur dengan menggunakan model *Sharpe ratio*. Adapun hasil penelitian menunjukkan bahwa reksa dana syariah pasar uang dan pendapatan tetap di Indonesia lebih unggul dibandingkan Malaysia dan Arab Saudi. Sedangkan untuk reksa dana syariah saham dan campuran di Arab Saudi lebih unggul dibandingkan Indonesia dan Malaysia. Dengan demikian kinerja yang dihasilkan reksa dana syariah dapat menjadi salah satu pertimbangan bagi para investor dalam memilih jenis reksa dana syariah dengan menyesuaikan keadaan ekonomi suatu negara. Selain itu, investor dapat memilih produk reksa dana syariah yang dikelola oleh manajer investasi berdasarkan pada tingkat *return* dan risiko yang dimiliki.

Kata Kunci: pasar modal syariah, kinerja reksa dana syariah, *Sharpe ratio*

Adelia Puspa (1802060) “*Comparative Analysis of Islamic Mutual Fund Performance in Saudi Arabia, Malaysia and Indonesia in 2018-2020*” under the guidance of Suci Aprilliani Utami S.Pd, M.E.Sy. dan Rida Rosida,BS.,M.Sc.

ABSTRACT

Islamic mutual funds are one of the most popular types of investment instruments in the Islamic capital market today. Islamic mutual funds have a market share of 5% or equivalent to USD 178 billion with a total of 1.698 institutions. Saudi Arabia is in the first position with a total Islamic mutual fund assets of USD 53 billion. Malaysia is in the third position with a total Islamic mutual fund assets of USD 38 billion. Meanwhile, Indonesia is in the sixth position with total Islamic mutual fund assets of USD 3 billion. The purpose of this study was to compare performance of Islamic mutual funds in Saudi Arabia, Malaysia, and Indonesia in 2018-2020. The method used in this research was comparative descriptive method with quantitative approach. This study used the purposive sampling technique with a total sample of 69 Islamic mutual fund products, including 15 money market Islamic mutual fund products, 15 fixed income Islamic mutual fund products, 21 Islamic stock mutual fund products, and 18 mixed Islamic mutual fund products. In addition, the performance of Islamic mutual funds was measured using the Sharpe ratio model. The results of the study showed that the Islamic money market and fixed income mutual funds in Indonesia were superior to those of Malaysia and Saudi Arabia. Those of meanwhile, share and mixed Islamic mutual funds in Saudi Arabia were superior to Indonesia and Malaysia. Thus the performance of the Islamic mutual funds may serve one of the considerations aspects to consider by investors in select the type of Islamic mutual funds taking into consideration the economic conditions of a country. In addition, investors can choose Islamic mutual fund products managed by investment managers based on the levels of return and risk the product have.

Keywords: Islamic capital market, performance of Islamic mutual funds, Sharpe ratio

KATA PENGANTAR



Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat, hidayah dan karunia-nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar. Skripsi ini disusun dengan judul “**Analisis Komparatif Kinerja Reksa Dana Syariah Di Arab Saudi, Malaysia, dan Indonesia Tahun 2018-2020**”. Penyusunan ini tersaji dengan disertai bantuan dari berbagai pihak baik yang terlibat langsung maupun tidak langsung dan tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan pembuatan skripsi ini.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari para pembaca yang bersifat membangun dan dapat dijadikan bahan evaluasi bagi penulis dalam menyempurnakan skripsi ini. Demikian yang dapat penulis sampaikan, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi para pembaca dan pihak-pihak terkait.

Wassalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Bandung, Juli 2022

Penulis

UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah *rabbi'l'Aalamiin*. Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat, hidayah dan karunia-nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini banyak hambatan dan rintangan yang dilalui, namun pada akhirnya berkat adanya bantuan dari berbagai pihak, penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Oleh karena itu, dengan penuh rasa syukur, ketulusan, dan kerendahan hati, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dr. Aas Nuraisyah, M.Si., selaku Ketua Prodi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam (IEKI) yang telah memberikan motivasi kepada penulis, membimbing, mengarahkan serta memfasilitasi kelancaran studi sehingga penulis mampu menyelesaikan studinya sebagai Sarjana Ekonomi di Program Studi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam.
2. Ibu Suci Aprilliani Utami, S.Pd., M.E.Sy., selaku Dosen Pembimbing Akademik dan Dosen Pembimbing satu, yang senantiasa dengan tulus dalam meluangkan waktunya untuk membimbing, mengarahkan, memberikan motivasi dan memberikan sarannya, sehingga menjadi teladan yang baik bagi penulis dalam menyelesaikan studi di Strata Satu Program Studi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam.
3. Ibu Rida Rosida, BS.,M.Sc., selaku Dosen Pembimbing dua, yang senantiasa meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, mengarahkan, memberikan motivasi dan memberikan sarannya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu
4. Segenap Dosen Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam: Bapak Dr. A. Jajang W. Mahri, M.Si., Bapak Dr. Juliana, M.E.Sy., CFP., Ibu Dr. Hilda Monoarfa, S.E, M.Si., CFP., Ibu Anne Cakhyaneu, S.Pd., M.E.Sy., CFP., Bapak Firmansyah, S.Pd., M.E. Sy., Ibu Neni Sri Wulandari, S.Pd. M.Si., Ibu Fitrianty Adirestuty, S.Pd., M.Si., Ibu Rumaisah Azizah Al Adawiyah, SE., MSc., Bapak Ripan Hermawan, S.S., S.H., M.A., selaku dosen Program Studi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam yang telah memberikan ilmu dan pengajaran yang sangat bermanfaat bagi penulis selama perkuliahan.

5. Bapak Hamidi selaku staff administrasi Program Studi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam yang telah membantu dalam pembuatan surat untuk keperluan sidang proposal, sidang skripsi serta administrasi lainnya yang berkaitan dengan akademik selama perkuliahan.
6. Kedua orang tua tercinta, Bapak Djasuri dan Mamah Encum Sumarni yang senantiasa memberikan kasih sayang yang tidak terbatas, mendoakan, menjaga, mendidik, dan memberikan dukungan materi sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dan mendapatkan gelar Sarjana.
7. Kakak-Kakakku tercinta, Aa Yatno Sugianto, Teh Yati Suryati, Aa Yudi Suryadi, Teh Yani Suryani, Teh Yeyen Wahyuningsih, dan Teh Novi Rizky Amelia yang senantiasa menjadi kakak yang sangat baik dan hebat, yang selama ini telah mendukung, memberikan motivasi, dan memberikan bantuan materi sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dan mendapatkan gelar Sarjana.
8. Segenap keluarga, kakak-kakak ipar, keponakan-keponakan, sepupu-sepupu yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang senantiasa memberikan dukungan dan motivasi untuk penulis dalam menyelesaikan studi.
9. Sahabat-sahabat selama kuliah khususnya “Departemen Perkambingan” yang beranggotakan Anisa Septiawan, Widia Astuti, Mira Novita, Dinda Sabila, Ira Sintia, Mita Siti Saripah, Nuning Nurajizah, Liani Putri Indrianti, Ai Septiani, Nuraeni, dan Rika Yuliantika Sari yang selalu mewarnai hari-hari selama perkuliahan, memotivasi dan terus mendukung satu sama lain.
10. Sahabat-sahabat di kosan Al-Ambu, Widia, Ira, Mira, Yessi, Rizki, Liani, Aliza yang sudah mewarnai hari-hari selama di kosan, selalu memberikan motivasi dan semangat bagi penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
11. Sandra, Rizki, Mita, Mira, Anisa, Ira, Liani, Shafa, Fauziah, Ismi, Nur, Dinda, Disya, Teh Selvika, Teh Sasa, yang senantiasa membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
12. Sahabat-sahabat SMA Bonlap Aisy, Rara, Ulan, Tasir, Wilda, Qisty, Lulu, Ruth, Yunita, dan Melan, yang telah banyak memotivasi dan mendukung satu sama lain.

13. Keluarga besar IEKI angkatan 2018 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, yang selama ini telah memberikan banyak kenangan indah, pelajaran dan cerita selama perkuliahan.
14. Hima IEKI dan Bank Syariah Indonesia (BSI) Kc 2 Bekasi, yang telah memberikan pengalaman berharga bagi penulis selama menempuh pendidikan di bangku perkuliahan.
15. Kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Semoga amal baik yang diberikan kepada penulis senantiasa mendapatkan balasan yang berlipat oleh Allah SWT. *Aamiin.*

“Jazakumullah khairan katsiran. Wa jazakumullah ahsanal jaza”

DAFTAR ISI

ABSTRAK	i
ABSTRACT	ii
KATA PENGANTAR.....	iii
DAFTAR ISI.....	ii
DAFTAR GAMBAR.....	iv
DAFTAR TABEL	vi
BAB I PENDAHULUAN.....	1
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Identifikasi Masalah	8
1.3 Pertanyaan Penelitian	8
1.4 Tujuan Penelitian.....	8
1.5 Manfaat Penelitian.....	9
BAB II TINJAUAN PUSTAKA, KERANGKA PEMIKIRAN DAN HIPOTESIS PENELITIAN	11
2.1 Tinjauan Pustaka	11
2.1.1 Konsep Investasi Syariah	11
2.1.1 Konsep Pasar Modal Syariah di Indonesia.....	13
2.1.2 Konsep Reksa Dana Syariah di Indonesia.....	14
2.1.3 Teori Portofolio	21
2.1.4 Evaluasi Kinerja Portofolio	22
2.1.5 <i>Sharpe Ratio</i>	23
2.1.6 Penelitian Terdahulu	24
2.1.7 Kerangka Teoritis	32
BAB III OBJEK, METODE DAN DESAIN PENELITIAN.....	35
3.1 Objek Penelitian	35
3.2 Metode Penelitian.....	35
3.3 Desain Penelitian.....	36
3.4 Definisi Operasional Variabel	36
3.5 Populasi dan Sampel Penelitian	37
3.6 Teknik Pengumpulan Data	40
3.7 Teknik Analisis Data	41
BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN.....	43
4.1 Gambaran Umum Objek Penelitian	43
4.2 Hasil Penelitian Deskriptif dan Pembahasan.....	45
4.2.1 Analisis Perkembangan Reksa Dana Syariah	45
4.2.1.1 Perkembangan Reksa Dana Syariah di Arab Saudi	45
4.2.1.2 Perkembangan Reksa Dana Syariah di Malaysia.....	46

4.1.1.3 Perkembangan Reksa Dana Syariah di Indonesia	47
4.1.2 Analisis Kinerja Reksa Dana Syariah	49
4.2.2.1 Kinerja Reksa Dana Syariah Pasar Uang	49
4.2.2.2 Kinerja Reksa Dana Syariah Pendapatan Tetap	55
4.2.2.3 Kinerja Reksa Dana Syariah Saham	61
4.2.2.4 Kinerja Reksa Dana Syariah Campuran	68
4.1.3 Analisis Perbandingan Kinerja Reksa Dana Syariah	73
4.1.3.1 Perbandingan Kinerja Reksa Dana Syariah Pasar Uang di Arab Saudi, Malaysia, dan Indonesia	74
4.1.3.2 Perbandingan Kinerja Reksa Dana Syariah Pendapatan Tetap di Arab Saudi, Malaysia, dan Indonesia	76
4.1.3.3 Perbandingan Kinerja Reksa Dana Syariah Saham di Arab Saudi, Malaysia, dan Indonesia	78
4.1.3.3 Perbandingan Kinerja Reksa Dana Syariah Campuran di Arab Saudi,..... Malaysia, dan Indonesia	81
4.1.4 Penilaian Kinerja Reksa Dana Syariah	83
BAB V SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI	87
5.1 Simpulan	87
5.2 Implikasi	89
5.3 Rekomendasi	89
DAFTAR PUSTAKA	92
LAMPIRAN	96

DAFTAR GAMBAR

Gambar 1. 1 Pertumbuhan Aset Keuangan Syariah.....	2
Gambar 1. 2 Aset Reksa Dana Syariah Tahun 2020.....	4
Gambar 1. 3 Kontribusi Reksa Dana Syariah di Indonesia 2016-2020	5
Gambar 2. 1 Mekanisme Reksa Dana Syariah.....	16
Gambar 2. 2 Kerangka Pemikiran.....	34
Gambar 4. 1 Logo Reksa Dana Syariah.....	43
Gambar 4. 2 Perkembangan Aset Reksa Dana Syariah Arab Saudi	45
Gambar 4. 3 Perkembangan Aset Reksa Dana Syariah Malaysia.....	46
Gambar 4. 4 Perkembangan Aset Reksa Dana Syariah Indonesia.....	47
Gambar 4. 5 Grafik Rata-rata Kinerja Reksa Dana Syariah Pasar Uang Gabungan di Arab Saudi Tahun 2018-2020	51
Gambar 4. 6 Grafik Rata-rata Kinerja Reksa Dana Syariah Pasar Uang Gabungan di Malaysia Tahun 2018-2020	53
Gambar 4. 7 Grafik Rata-rata Kinerja Reksa Dana Syariah Pasar Uang Gabungan di Indonesia Tahun 2018-2020.....	55
Gambar 4. 8 Grafik Rata-rata Kinerja Reksa Dana Syariah Pendapatan Tetap Gabungan di Arab Saudi Tahun 2018-2020	57
Gambar 4. 9 Grafik Rata-rata Kinerja Reksa Dana Syariah Pendapatan Tetap Gabungan di Malaysia Tahun 2018-2020	59
Gambar 4. 10 Grafik Rata-rata Kinerja Reksa Dana Syariah Pendapatan Tetap Gabungan di Indonesia Tahun 2018-2020	61
Gambar 4. 11 Rata-rata Kinerja Reksa Dana Syariah Saham Gabungan di Arab Saudi Tahun 2018-2020	63
Gambar 4. 12 Rata-rata Kinerja Reksa Dana Syariah Saham Gabungan di Malaysia Tahun 2018-2020	65
Gambar 4. 13 Rata-rata Kinerja Reksa Dana Syariah Saham Gabungan di Indonesia Tahun 2018-2020	67
Gambar 4. 14 Rata-rata Kinerja Reksa Dana Syariah Campuran Gabungan di Arab Saudi Tahun 2018-2020	69
Gambar 4. 15 Rata-rata Kinerja Reksa Dana Syariah Campuran Gabungan di Malaysia Tahun 2018-2020.....	71

Gambar 4. 16 Rata-rata Kinerja Reksa Dana Syariah Campuran Gabungan di Indonesia Tahun 2018-2020.....	73
Gambar 4. 17 Grafik Perbandingan Kinerja Reksa Dana Syariah Pasar Uang di Arab Saudi, Malaysia, dan Tahun 2018-2020.....	74
Gambar 4. 18 Grafik Perbandingan Kinerja Reksa Dana Syariah Pendapatan Tetap di Indonesia, Malaysia, dan Arab Saudi 2018-2020	76
Gambar 4. 19 Grafik Perbandingan Kinerja Reksa Dana Syariah Saham di Arab Saudi, Malaysia, dan Arab Saudi 2018-2020.....	78
Gambar 4. 20 Grafik Perbandingan Kinerja Reksa Dana Syariah Campuran di Arab Saudi, Malaysia, dan Indonesia 2018-2020	81

DAFTAR TABEL

Tabel 1. 1 Distribusi Aset Keuangan Syariah Tahun 2020.....	3
Tabel 2. 1 Penelitian Terdahulu	25
Tabel 3. 1 Operasional Variabel.....	37
Tabel 3. 2 Sampel Reksa Dana Syariah Pasar Uang.....	38
Tabel 3. 3 Sampel Reksa Dana Syariah Pendapatan Tetap.....	39
Tabel 3. 4 Sampel Reksa Dana Syariah Saham	39
Tabel 3. 5 Sampel Reksa Dana Syariah Campuran.....	40
Tabel 3. 6 Penilaian Kinerja Reksa Dana.....	42
Tabel 4. 1 Kinerja Reksa Dana Syariah Pasar Uang di Arab Saudi Berdasarkan Metode <i>Sharpe</i> Tahun 2018-2020.....	50
Tabel 4. 2 Kinerja Reksa Dana Syariah Pasar Uang di Malaysia Berdasarkan Metode <i>Sharpe</i> Tahun 2018-2020.....	52
Tabel 4. 3 Kinerja Reksa Dana Syariah Pasar Uang di Indonesia Berdasarkan Metode <i>Sharpe</i> Tahun 2018-2020.....	54
Tabel 4. 4 Kinerja Reksa Dana Syariah Pendapatan Tetap di Arab Saudi Berdasarkan Metode <i>Sharpe</i> Tahun 2018-2020.....	56
Tabel 4. 5 Kinerja Reksa Dana Syariah Pendapatan Tetap di Malaysia Berdasarkan Metode <i>Sharpe</i> Tahun 2018-2020.....	58
Tabel 4. 6 Kinerja Reksa Dana Syariah Pendapatan Tetap di Indonesia Berdasarkan Metode <i>Sharpe</i> Tahun 2018-2020.....	60
Tabel 4. 7 Kinerja Reksa Dana Syariah Saham di Arab Saudi Berdasarkan Metode <i>Sharpe</i> Tahun 2018-2020.....	62
Tabel 4. 8 Kinerja Reksa Dana Syariah Saham di Malaysia Berdasarkan Metode <i>Sharpe</i> Tahun 2018-2020.....	64
Tabel 4. 9 Kinerja Reksa Dana Syariah Saham di Indonesia Berdasarkan Metode <i>Sharpe</i> Tahun 2018-2020.....	66
Tabel 4. 10 Kinerja Reksa Dana Syariah Campuran di Arab Saudi Berdasarkan Metode <i>Sharpe</i> Tahun 2018-2020.....	68
Tabel 4. 11 Kinerja Reksa Dana Syariah Campuran di Malaysia Berdasarkan Metode <i>Sharpe</i> Tahun 2018-2020.....	70

Tabel 4. 12 Kinerja Reksa Dana Syariah Campuran di Indonesia Berdasarkan Metode <i>Sharpe</i> Tahun 2018-2020.....	72
--	----

DAFTAR PUSTAKA

- Abdullah, M. (2015). *Metodologi Penelitian Kuantitatif*. Yogyakarta: Aswaja Pressindo.
- Abubakar, R. (2021). *Pengantar Metodologi Penelitian*. Yogyakarta: SUKA-Press UIN Sunan Kalijaga.
- Agussalim, M., Limakrisna, N., & Ali, H. (2017). Mutual Funds Performance: Conventional and Sharia Product. *Journal of Economics and Financial Issues*, 7(4), 150–156.
- Alsharif, D., Ahmad, S., Alsharif, D., Funds, I. M., & Abilities, M. T. (2021). Performance Evaluation: Islamic Mutual Funds Vs Conventional Mutual Funds in Saudi Arabia. *Palarch's Journal Of Archaeology Of Egypt/Egyptology*, 18(13), 899–909.
- Alwi, S., Ahmad, R., Zura, I., Hashim, A., Naim, N. M., & Fund, E. (2019). Investigating the Islamic and Conventional Mutual Fund Performance: Evidence From Malaysia Equity Market. *Journal of Modern Accounting and Auditing*, 15(7), 371–384. <https://doi.org/10.17265/1548-6583/2019.07.004>
- Antonio, M. S. (2010). *The Super Leader Super Manager*. Jakarta: Tazkia Publishingdan proLM Center.
- Ashraf, D. (2013). Performance evaluation of Islamic mutual funds relative to conventional funds: Empirical evidence from Saudi Arabia. *Journal of Islamic and Middle Eastern Finance and Management*, 6(2), 105–121. <https://doi.org/10.1108/17538391311329815>
- Asnaini; Yustati, H. (2017). *Lembaga Keuangan Syari'ah: Teori dan Praktiknya di Indonesia*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar.
- Asriwahyuni, I. G. A. P. (2017). Pengaruh ukuran dan umur pada kinerja reksadana saham di Indonesia. *Jurnal Akutansi Universitas Udayana*, 21(2), 1460–1487. <https://doi.org/https://doi.org/10.24843/EJA.2017.v21.i02.p22>
- Bareksa. (2020). *Begini Sejarah Awal Hadirnya Reksadana Syariah di Indonesia*. www.bareksa.com. <https://www.bareksa.com/berita/reksa-dana/2020-01-24/begini-sejarah-awal-hadirnya-reksadana-syariah-di-indonesia>
- Dewi, M. K., & Ferdian, I. R. (2012). Evaluating Performance of Islamic Mutual Funds in Indonesia and Malaysia. *Journal of Applied Economics and Business Research JAEBR*, 2(1), 11–33.
- Edward, D. (2011). *Reksa dana syariah, mengapa tak laku?* finansial.bisnis.com/read/20111105/55/52257/reksa-dana-syariah-mengapa-tak-laku
- Efrinal, & Putriani, A. D. (2020). Pengaruh Indeks Harga Saham Gabungan, Nilai Tukar Rupiah dan Repo Rate Terhadap Nilai Aktiva Bersih Reksadana Syariah Di Indonesia Periode 2015-2018. *Jurnal Akutansi dan Keuangan*, 2(1), 91–105.
- Ersyafdi, I. R., Muslimah, K. H., & Ulfah, F. (2021). Pengaruh Faktor Finansial dan Non Finansial terhadap Pengungkapan Islamic Social Reporting. *Jurnal Akutansi Indonesia*, 10(1), 21. <https://doi.org/10.30659/jai.10.1.21-40>
- Fahmi, I. (2012). *Manajemen Investasi: Teori dan Soal Jawab*. Salemba Empat.
- Ferdiansyah, E. (2017). Investasi dalam Perspektif Ekonomi Islam: Pendekatan Teoritis dan Empiris. *Jurnal Ekonomi Islam*, 8(2), 337–373. <https://doi.org/https://doi.org/10.21580/economica.2017.8.2.1920>
- Firmansyah, L. (2020). Penerapan Dan Perkembangan Reksadana Syariah. *AKSY: Jurnal Ilmu Akutansi dan Bisnis Syariah*, 2(1), 67–80. <https://doi.org/10.15575/aksy.v2i1.7862>
- Gumilang, Y. N. L., & Herlambang, L. (2017). Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Nilai

- Aktiva Bersih Reksadana Manulife Syariah Sektor Amanah. *Jurnal Ekonomi Syariah Teori dan Terapan*, 4(2), 117. <https://doi.org/10.20473/vol4iss20172pp117-127>
- Handini, S., & Astawinetu. (2020). *Teori Portofolio Dan Pasar Modal Indoensia*. Surabaya: Scopindo Media Pustaka.
- Hardani. (2020). *Buku Metode Penelitian Kualitatif & Kuantitatif*. Yogyakarta: Pustaka Ilmu.
- Hartono, J. (2017). *Teori Portofolio dan Analisis Investasi* (11 ed.). BPFE-Yogyakarta.
- Hasanah, G. A., & Marsono, A. D. (2021). Comparative Analysis of Sharia Stock Mutual Fund Performance in Indonesia and Malaysia. *Journal Advances in Economics, Business and Management Research*, 198, 175–178. <https://doi.org/https://dx.doi.org/10.2991/aebmr.k.211207.027>
- Hasbi, H. (2010). Kinerja Reksadana Syariah tahun 2009 di Indonesia. *Journal Finance and Banking*, 14(1), 62–73. <https://doi.org/10.26905/jkdp.v14i1.954>
- Herlambang, A. (2020). The Performace Comparation in Indonesia: Conventional Mutual Funds vs Sharia Mutual Funds. *Journal of Business Management Review*, 1(5), 295–312. <https://doi.org/10.47153/jbmr15.642020>
- Hidayat, T. (2011). *Buku Pintar Investasi Syariah*. Jakarta: Media Kita.
- Huda, N., Idris, H. R., & Nasution, R. W. (2018). *Ekonomi Makro Islam Pendekatan Teoretis*. Depok: Prenadamedia Group.
- Ibrahim, A., Alang, A. H., Madii, Baharuddin, Ahmad, M. A., & Darmawati. (2018). *Metodologi Penelitian*. Makassar: Gunadarma Ilmu.
- IFDI. (2021). *Islamic Finance Development Report 2021: Advancing Economies*. 78.
- Inayah, I. N. (2020). Prinsip-Prinsip Ekonomi Islam Dalam Investasi Syariah. *Jurnal Ilmu Akuntansi dan Bisnis Syariah*, II(2), 90–100.
- Karimani, G. A., & Arifin, Z. (2019). Pengaruh suku bunga, Inflasi, Dan nilai tukar rupiah terhadap kinerja reksadana syariah saham, pendapatan tetap, Dan campuran. 8, 1–19.
- Kasiram, M. (2010). *Metodologi Penelitian Kualitatif-Kuantitatif*. Malang: UIN Maliki-Press.
- Kasmir. (2016). *Bank Dan Lembaga Keuangan Lainnya*. Jakarta: RajaGrofinda Persada.
- Khajar, I., Hersugondo, H., & Udin, U. (2019). Comparative study of sharia and conventional stock mutual fund performance: evidence from indonesia. *Journal WSEAS Transactions on Business and Economics*, 16, 78–85.
- Kholis, N. (2017). Potret Perkembangan dan Praktik Keuangan Islam di Dunia. *Jurnal Studi Agama*, XVII(1), 1–30. <https://doi.org/10.20885/millah.vol17.iss1.art1>
- KNKS. (2018). Masterplan Ekonomi Syariah Indonesia 2019-2024. In *Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional/ Badan Perencanaan Pembangunan Nasional*.
- Lewis, M. . (2010). Accentuating the positive: Governance of Islamic investment funds. *Journal of Islamic Accounting and Business Research*, 1, 42–59. <https://doi.org/https://doi.org/10.1108/17590811011033406>
- Lubis, T. A. (2016). *Manajemen Investasi dan Perilaku Keuangan*. Jambi: Salim Media Indonesia.
- Malo, L. F. (2015). Analisis Perbandingan Kinerja Reksa Dana Syariah Terhadap Kinerja Reksa Dana Syariah Malaysia Kategori Reksa dana Saham dan Reksa dana Campuran Dalam Menghadapi Asean Economic Community (AEC). Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah
- Marliana, R., Juliana, & Dewi, A. (2016). TELAAH PEMIKIRAN EKONOMI MENURUT IBNU QAYYIM (1292-1350 M / 691-751 H). *Jurnal Ekonomi dan Bisnis*, 4(1), 80–92. <https://doi.org/https://dx.doi.org/10.34308/eqien.v3i2.29>
- Martono, & Harjiato, A. (2007). *Manajemen Keuangan*. Yogyakarta: Ekonisia.
- Merdad, H., & Hassan, M. . (2013). Performance of Islamic Mutual Funds in Saudi Arabia. *Journal Contemporary Islamic Finance: Innovations, Applications and Best Practices*, 303–321. <https://doi.org/http://dx.doi.org/10.1002/9781118653814.ch20>

Adelia Puspa, 2022

ANALISIS KOMPARATIF KINERJA REKSA DANA SYARIAH DI ARAB SAUDI, MALAYSIA, DAN INDONESIA TAHUN 2018-2020

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

- Merdad, H., Hassan, M. K., & Alhenawi, Y. (2010). *Funds Performance in Saudi Arabia : A Case Study*. 23(2), 157–193.
- Nandari, H. U. D. R. A. (2016). *Pengaruh Inflasi, Kurs dan BI Rate Reksadana Syariah di Indonesia*. Intitut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung.
- Naveed, F., & Khawaja, I. (2020). Are Islamic mutual funds exposed to lower risk compared to their conventional counterparts ? Empirical evidence from Pakistan. *Isra International Journal of Islamic Finance*, 12(1), 69–87. <https://doi.org/10.1108/IJIF-01-2019-0012>
- Nurdianti, H. (2010). *Analisis Pengaruh Ihsg, Sbi, Kurs, Pdb, dan Inflasi terhadap Kinerja Reksadana Pendapatan Tetap*. Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah.
- Perry, F. V., & Rahman, S. S. (2011). Globalization of Islamic Finance : Myth or Reality ? *Journal of Humanities and Social Science*, 1(19), 107–119.
- Pratama, M. R., Pusparini, M. D., Rakhmawati, Tulasmi, & Andriansyah, Y. (2021). Financial Performance of Islamic and Conventional Mutual Funds in Indonesia Stock Exchange. *Journal Advances in Economics, Business and Management Research*, 168, 322–327. <https://doi.org/10.2991/aebmr.k.210305.058>
- Pratiwi, D. S. (2018). *Ekonomi Syariah Di Indonesia Masih Tertinggal*. Universitas Muhammadiyah Sidoarjo.
- Qoyum, A., Qizam, I., Al Hashfi, R., Zusryn, A. S., & Kusuma, H. (2021). Does an Islamic-SRI portfolio really matter? Empirical application of valuation models in Indonesia, *Borsa Istanbul Review*,. *Journal Borsa Istanbul Review*, 21(2), 105–124. <https://doi.org/https://doi.org/10.1016/j.bir.2020.08.002>
- Rachman, A., & Mawardi, I. (2015). Pengaruh Inflasi, Nilai Tukar Rupiah, BI Rate Terhadap Net Asset Value Reksa Dana Saham Syariah. *Jurnal Ekonomi Syariah Teori dan Terapan*, 2(14), 986–1001. <https://doi.org/10.20473/vol2iss201512pp986-1001>
- Rahman, F., & Qoyum, A. (2022). Determinants of Islamic Equity Funds Performance: Case Study of Indonesia Fadel Rahman. *Journal Bulletin of Islamic Economics*, 1(1), 1–8. <https://doi.org/https://doi.org/10.14421/bie.2022.011-01>
- Rao, Z., Tauni, M. Z., & Iqbal, A. (2015). Comparison between Islamic and General Equity Funds of Pakistan: Difference in Their Performances and Fund Flow Volatility. *Journal International Management Institute SAGE Publications*, 1(2), 211–226. <https://doi.org/10.1177/2394901515599273>
- Rehman, A., & Baloch, Q. B. (2016). Factors Affecting Mutual Fund Performance In Pakistan: Evidence From Open Ended Mutual Funds. *abasyn Journal of Social Sciences*, 11(2), 419–438.
- Rinaldi, S. F., & Mujiyanto, B. (2017). *Metodologi Penelitian dan Statistik*. Jakarta: Kementerian Kesehatan Republik Indonesia.
- Rusydiana, A., Rani, L., & Cahyono, R. (2021). SFA Application on Islamic Economics and Finance Research. *Journal Library Philosophy and Practice*. <https://digitalcommons.unl.edu/libphilprac/5164>
- Ruwah, N., Husnul, I., Prasetya, E. R., Sadewa, P., & Purnomo, L. I. (2020). *Statistik deskriptif*. Tangerang: Unpam Press.
- Sahri, S., Seto, A. A., & Syahyuni. (2015). Comparative Performance Analysis of Sharia Mutual Funds in Indonesia Stock Exchange and Malaysia Exchange. *Journal Reorienting Economics & Business*, 80–96.
- Sekarini, E. N. (2019). Analisis Perbandingan Kinerja Reksa Dana Syariah dengan Kinerja Reksa Dana Konvensional. *Jurnal Administrasi dan Bisnis*, 13(2), 196–209.
- Sepdiana, N. (2019). Analisis Kinerja Reksa Dana Syariah di Pasar Modal Indonesia. *Jurnal Akutansi Syariah*, 3(1), 118–132. <https://doi.org/https://doi.org/10.46367/jas.v3i1.167>
- Setiawan, D. A. (2014). *Metodologi Research: Menyusun Tinjauan Teori, Kerangka Teori dan Kerangka Konsep Penelitian*. Surakarta: Politeknik Kesehatan Kemenkes.

Adelia Puspa, 2022

ANALISIS KOMPARATIF KINERJA REKSA DANA SYARIAH DI ARAB SAUDI, MALAYSIA, DAN INDONESIA TAHUN 2018-2020

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

- Shah, A., Gull, S., & Parvez, G. S. (2017). Comparative Performance Analysis of Selected Islamic and Conventional Mutual Funds of Pakistan. *Asian Journal of Islamic Finance*, 2(1), 14–29.
- Siamat, D. (2015). *Manajemen Lembaga Keuangan “Kebijakan Moneter dan Perbankan”*. Jakarta: Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia.
- Siyoto, S., & Sodik, A. (2015). *Dasar Metodologi Penelitian (Cet,1)*. Literasi Media Publishing.
- Soemitra, A. (2015). *Bank dan Lembaga Keuangan Syariah*. Jakarta: Prenandamedia Group.
- Sudirman. (2015). *Pasar Modal Dan Manajemen Portofolio*. Gorontalo: Sultan Amai Press.
- Sugiyono. (2014). *Metode Penelitian Pendidikan Pendekatan Kuantitatif*. Bandung: Alfabeta.
- Sunariyah. (2011). *Pengantar Pengetahuan Pasar Modal*. Yogyakarta: UPP STIM YKPN.
- Surahman, Rachmat, M., & Supardi, S. (2016). *Metodologi Penelitian*. Jakarta: Kementerian Kesehatan Republik Indonesia.
- Suryadi, E., Darmawan, D., & Mulyadi, A. (2019). *Metode Penelitian Komunikasi*. Bandung: PT Remaja Rosdakarya.
- Tandelilin, E. (2010). *Portofolio dan Investasi Teori dan Aplikasi*. Yogyakarta: Kanisius.
- Vyakaranam, N. (2013). *How interest rate fluctuation impacts debt mutual funds?* <https://www.moneycontrol.com/investor-education/classroom/how-interest-rate-fluctuation-impacts-debt-mutual-funds-926203.html?classic=true>
- Waridah, W., & Mediawati, E. (2016). Analisis Kinerja Reksadana Syariah. *Jurnal Riset Akutansi dan Keuangan*, 4(2), 1077–1086. <https://doi.org/10.17509/jrak.v4i2.4043>
- Yudanto, A. A. (2016). Performance Analysis Of Sharia And Conventional Mutual Funds During 2008 And 2013 Crisis Periods. *Jurnal Informasi Keuangan dan Akutansi*, 1, 39–60. <https://doi.org/https://doi.org/10.31092/jia.v1i1.69>
- Yuliana, I. (2010). *Investasi Produk Keuangan Syariah*. Malang: UIN-MALIKI PRESS.